

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Sambang Desa di Kp. Sukamantri

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Dec 24, 2023 - 17:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Sambang Desa di Kp. Sukamantri*

Kalapanunggal, 24 Desember 2023 - Kapolsek Kalapanunggal melaporkan dengan bangga kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 11.00 Wib hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Sukamantri Rt.014/006, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Briptu Galih turut menyampaikan program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas memberi kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun agar Polri dapat terus meningkatkan pelayanan dan pengayoman kepada masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Kalapanunggal, antara lain:

1. **Peran Aktif Satkamling:** Masyarakat diharapkan untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Jika ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja dengan modus merekrut tenaga kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan janji gaji besar, diharapkan warga segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Pentingnya Melaporkan Informasi:** Masyarakat diingatkan kembali untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai langkah awal dalam mencegah potensi tindak kriminal.

Kegiatan DDS dan Sambang Desa ini menjadi bentuk nyata dari kehadiran Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas Briptu Galih berharap agar pesan-pesan yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Demikianlah laporan ini disampaikan, semoga kegiatan DDS dan Sambang Desa ini dapat memberikan manfaat dan meningkatkan kualitas kehidupan bermasyarakat di Desa Kalapanunggal.